



FESTIVAL DALANG ANAK DAN REMAJA DIY 2024

## Upaya Pengembangan Wayang Kulit dan Golek

**YOGYA (KR)** - Upaya pembinaan dan regenerasi dalang yang dilakukan Persatuan Pedalangan Indonesia (Pepadi) DIY beberapa tahun terakhir ini mendapat dukungan penuh Dinas Kebudayaan DIY. Dukungan nyata dilakukan dengan menyelenggarakan Festival Dalang Anak dan Remaja, khususnya untuk pergelaran wayang kulit dan wayang golek.

"Dengan adanya festival ini, secara otomatis ada upaya pembinaan dan pengembangan pergelaran wayang kulit gagrak Yogyakarta dan pergelaran wayang golek menak gagrak Yogyakarta.

Selain itu, regenerasi dalang juga merata di semua kabupaten/kota di DIY," kata Ketua Pepadi DIY, Ki Edy Suwondo di

rumahnya Pajangan Sleman, Sabtu (3/8).

Disebutkan, belum lama ini Dinas Kebudayaan DIY dan Pepadi DIY menyelenggarakan Festival Dalang Anak dan Remaja DIY 2024, meliputi dalang wayang kulit dan wayang golek. Dalam penutupan festival, Kepala Dinas Kebudayaan DIY Dian Laksmi Pratiwi SS MA mengatakan, festival dilakukan sebagai upaya pembinaan dan pengembangan pergelaran wayang kulit gagrak Yogya dan wayang golek menak gagrak Yogyakarta, serta regenerasi dalang di DIY.

Hasil Festival Dalang Anak dan Remaja DIY 2024, untuk dalang anak wayang kulit terdiri Ivo Lanta (Kota Yogyakarta), Alexius Beny Anggoro

(Sleman), Mahatma Javas (Bantul), Hasnan F (Gunungkidul, dan Bebian R (Kulonprogo).

Masing-masing menjadi juara I-V. Para juara I-V dalang remaja wayang kulit terdiri M Zacky Kaditama (Sleman), Alif Nur Aziz (Gunungkidul), Bima Yuda Dri P (Kulonprogo), Raka Wresniwira (Bantul), dan Dzul Fadhil Adzim (Kota Yogyakarta).

Juara I-V dalang anak wayang golek terdiri Alby Ersani (Kota Yogyakarta), Daneswara S (Gunungkidul), Panggah Nawa (Sleman), Satriya M (Bantul), dan Dwi Prasetya (Kulonprogo). Untuk dalang remaja wayang golek, juara I-V terdiri Danendra Bintang (Gunungkidul), Rangga Mora (Bantul), Elbhenheser Wahyu (Kota

Yogyakarta), Abimanyu Agfi (Sleman), dan Resto Angga S (Kulonprogo).

"Setelah festival ini, kami harapkan ada kesinambungan

pembinaan terhadap dalang anak dan remaja di masing-masing kabupaten/kota. Tanpa adanya keberlanjutan pembinaan, upaya pengembangan

wayang golek menak dan wayang kulit gagrak Yogyakarta akan sia-sia," ungkap Ki Edy Suwondo.

(Job)-f



KR-Istimewa  
 Para pemenang Festival Dalang Anak dan Remaja DIY 2024 bersama Kepala Dinas Kebudayaan DIY dan Ketua Pepadi DIY.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 02 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005